VOLVER A UNA COALICIÓN LO DECIDIRÁN LAS DIRIGENCIAS DE PARTIDOS.

Confían PAN y PRD en que el PRI no cederá

En el reencuentro de Va por México, Rubén Moreira aclaró que el tricolor "no traiciona"

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

En lo que denominaron un "reencuentro" de los partidos de la coalición Va por México, los líderes parlamentarios del PAN y PRD en la Cámara de Diputados afirmaron que creerán una vez más en el PRI, y confiaron que el *tricolor* no cederá y no aprobará ninguna de las reformas del presidente López

Obrador.

El coordinador priista en San Lázaro, Rubén Moreira, aclaró que "el PRI no traiciona a nadie, sólo tenemos diferencias", luego de que aprobó la reforma de la militarización de la seguridad pública, que el PAN y PRD votaron en contra.

"Alejandro Moreno no ha traicionado a nadie, para nada, ni nosotros. Votamos porque estamos convencidos de que es un acto necesario extender la posibilidad de que el Ejército participe en materias de seguridad".

"Una coalición con tres partidos, pues obvio que en algún momento tiene diferencias, yo así lo tomo,



JUNTOS. Jorge Romero (PAN), Rubén Moreira [PRI) y Luis Espinosa (PRD), ayer.

nosotros así lo vemos", insistió.

Los líderes de la coalición opositora "en pausa" en San Lázaro anunciaron que pactaron ir juntos, los tres, en contra de la reforma electoral del Ejecutivo. No obstante, aclararon que la decisión de volver a los acuerdos nacionales de Va por México sólo les compete a las dirigencias nacionales.

El coordinador del PRD, Luis Es-

pinosa-el partido más pequeño y el más necesitado de unidad-, llamó a los líderes nacionales del PAN y PRD "a detener las suspicacias y ponernos a trabajar". "Para mí el PRI va a votar en contra" y "no es necesario un compromiso firmado", confió.

Jorge Romero, del PAN, sostuvo: "Confiamos en el PRI con hechos, no con palabras, y los hechos es que estamos aquí presentes, los tres juntos. Celebro mucho este reencuentro, por llamarlo así, sobre todo, porque gira en torno a un tema que es crucial", expresó.

Remarcó que "la chamba del gobierno es reventar esta coalición, la chamba de los que estamos en esta coalición es mantenerla. Y cada quien a su chamba, en la reforma electoral constitucional, Va por México va a votar en contra", dijo.

FOCOS

Más allá. El panista Jorge Romero dice que al ir juntos contra la reforma electoral "una secuencia lógica" sería "una coalición electoral para el Estado de México, para Coahuila y todo lo que venga".

Es positivo. Romero celebró el reencuentro de la alianza, "pues navega en tiempos de mucha dificultad y, pese a todo, se ha mantenido".